

„Trio Artpassion“ begeisterte mehr als

ZARRENTIN Als sich im Jahr 2007 drei Solisten der Mecklenburgischen Staatskapelle Schwerin in der außergewöhnlichen Besetzung Klarinette, Kontrabass und Marimbaphon zusammenfanden, standen die drei Musiker vor einem großen Problem, denn für diese Zusammenstellung gab es bisher noch gar keine Noten. Doch schnell erkannten Hajo Willimczik (Klarinette), Karsten Lauke (Kontrabass) und Andreas Winkler (Marimbaphon) vom „Trio Artpassion“, dass die Kombination ihrer Instrumente eine neuartige Klanglichkeit eröffnet und eine abwechslungs-

reiche und farbenfrohe Wiedergabe bekannter Klassiker und weniger bekannter Werke ermöglicht. Ihre stilistische Vielfalt, angefangen von Musik der Klassik und Romantik über Impressionisten bis zu Ragtimes, Tangos und Jazz-Klassikern präsentierten die drei sympathischen Musiker am vergangenen Samstagabend im alt ehrwürdigen Zarrentiner Kloster.

Mehr als 80 Kulturbegeisterte folgten der Einladung des Zarrentiner Kulturvereins, der mit seiner Vorsitzenden Birgit Struck-Henning von jeher bemüht ist, ein abwechslungsreiches Pro-

gramm aus Oper, Literatur, Kabarett und Kleinkunst auf die Beine zu stellen. Ohne Zweifel ist das „Trio Artpassi-

on“ eine exotische Zusammenstellung von Musikinstrumenten, aber durch seine kurzweiligen Programme



Das „Trio Artpassion“ bei seinem Auftritt im Kloster

80 Kulturfreunde im Kloster Zarrentin

staltungen und seine außergewöhnliche Musizierfreude sind sie mittlerweile zu einem gefragten Kammermusiken-

semble geworden, dass sich auch schnell in die Herzen der Zarrentiner und ihrer Gäste spielte.

Letztere können sich schon jetzt auf den Abschluss des Jahres 2011 freuen. Der Operettenchor Hamburg präsentiert am 10. Dezember mit seinen hervorragenden Solisten die schönsten Arien, Duette und Chorszenen aus der Welt der Operette. Melodien aus „Eine Nacht in Venedig“, „Der Bettelstudent“, „Maske in Blau“, „Die Csárdásfürstin“, sind nur einige der musikalischen Leckerbissen aus dem Programm des Ensembles, die schönsten getanzten Wiener Walzer und der Auftritt der Grisetten mit Can-Can weitere Highlights der Veranstaltung.

T. Röpcke



Mehr als 80 Kulturbegeisterte folgten der Einladung des Zarrentiner Kulturvereins.

FOTOS: TILO RÖPCKE

SVZ 01.11.11